



半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

9 月度 夜間会場変更例会

於:木曾路

- 司 会 S.A.A 岩部 雅人君
- ソングリーダー 岩部 雅人君
- ロータリーソング 「それでこそロータリー」

会長挨拶 会長 近藤 敏通君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。



幹事報告

- ・ガバナー公式訪問について
服装の件、お手伝いの件、駐車場の件
懇親会、本日の卓話の件

出席委員会

第1879回例会 9月17日(火) 天気(晴)
本日の例会は32名の出席にて、出席率は91.42%です。
なお、前々回は5名のメーキャップにて100%に訂正
します。

Smiling Box

- 石川 勝彦君 埼玉県でも豚コレラが発生。対応に追わ
れています。
- 榊原 邦彦君 石川勝彦さんお世話になりました。楽し
い食事会ありがとうございました。
- 岡戸 利直君 石川勝彦様と奥様の心のこもったオモテ
ナシには感激しました。美味しい赤ワイ
ンをもう一杯お願いしまーす。
- 蜷川 勝己君 今日、伊勢神宮に行って来ました。たまた
ま入った蕎麦屋が東海版ミッシュランガ
イドに載った店でした。誕生祝いありが
とうございます。55才になりました。
- 間瀬 貴裕君 7RCコンペに多くの皆様のご参加を頂
き、ありがとうございます。当日までガン
バッテ準備いたしますので最後までご協
力よろしく申し上げます。

◎木曾路さんお世話になります。

- | | | |
|---------|--------|--------|
| 小栗 雅彦君 | 加藤 金吉君 | 都築 延男君 |
| 近藤 敏通君 | 石川 信行君 | 間瀬 正君 |
| 竹内 俊郎君 | 石川 勝彦君 | 榊原 肇君 |
| 榊原 邦彦君 | 岡戸 利直君 | 山本 育輝君 |
| 鈴木 宏司君 | 山本 慎治君 | 榊原 英君 |
| 岩部 雅人君 | 手島 嘉宏君 | 川澄 哲裕君 |
| 蜷川 勝己君 | 河合 英樹君 | 杉山 知子君 |
| 松林 信吾君 | 榊原 和久君 | 堀田 敏行君 |
| 榊原 顕太郎君 | 古田 明典君 | 松島 知幸君 |
| 伊藤 亜樹君 | 芳賀 康宜君 | 前田 晃教君 |
| 間瀬 貴裕君 | 戸田 孝士君 | |

合計32名 42,000円



- ◎各テーブルにてテーマを選択、テーブルごとに発表
テーマ:1.日本の税制について
(消費増税、相続税、インボイス制度導入)
2.将来の日本の労働人口構成の推移と対策
3.働き方改革について
4.テーブルで決めたテーマにてディスカッション



次回の例会

第1881回例会 ロータリー情報
10月1日(火) 於:半田商工会議所

第10回 会長挨拶

2019/09/17

半田南ロータリークラブ会長 近藤敏通

『京アニ』

昨日、京都アニメーションの第一スタジオに行きました。

デンソー監査役を退任した記念にと、子供たちが一泊二日の京都・大阪旅行を企画してくれました。どこに行きたいかと聞かれたので、京都アニメーションに行きたいということで実現しました。

京都市営地下鉄東西線終点六地蔵駅より徒歩6分、鯉も泳ぐ清流山科川にかかる小さな橋を渡ると、程なく京アニ第一スタジオに到着しました。周りにアパートや一軒家がありその中の奥まった路地に、本当に何の変哲もなく建っている建物です。黄土色のタイルの外壁はすすで黒ずみ、窓ガラスは割れ白いビニールが窓ガラスの替わりをしていて、現在は一階部分は全て白いヘイで目隠しされていました。

そこに弔問等に訪れる方及び報道各社の皆様へと題した因幡東町内会のビラが貼ってありました。そこには、「京アニ」の社員の方々と挨拶を交わす日常が返ってこないことや「日本の宝」が奪われたことを残念に思うこと、でも自分たちの日常プライバシーをおびやかさないで下さいという住民たちの願いが記載されていました。

少し佇んでいると警備員より、写真を撮らないでください、そして立ち止まらないで下さいと声を掛けられました。私たち家族以外にも5～6人の人がいましたが、みな足早に現場を立ち去りました。

私はアニメのことは全く関心がなく、この事件で京アニが日本の宝であり世界が悲しんでいることを知ったぐらいです。

しかしこのように志半ばで亡くなった方たち、その家族、そして世界中にいるファンのことを考えると、このようなことは二度と起きてはならないという思いを強くします。何が私たちに足らなかったのか、どうすれば彼のこの非行を防げたのか、答えが見つかりません。今日の日経新聞にも、事件から明日で2か月と出ていました。この事件を忘れることなく、この事件で亡くなられた35人の方々のご冥福をお祈りします。